

Door To Doos System Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Aug 7, 2023 - 09:45



Door To Doos System Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Parakansalak, Senin 07 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojonglongok dari Polsek Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, berupaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dengan melaksanakan door-to-door system atau sambang warga secara aktif. Langkah ini dilakukan sebagai bagian dari upaya

meningkatkan giat satuan keamanan lingkungan (satkamling) dan ronda malam guna menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Dalam pelaksanaan door-to-door system, Bhabinkamtibmas berkunjung langsung ke rumah-rumah warga untuk memberikan himbauan dan menyampaikan pesan-pesan keamanan. Tujuan utama dari inisiatif ini adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menyerap informasi, serta menerima saran dan keluhan dari warga.

Salah satu program yang diimplementasikan dalam kegiatan door-to-door system adalah "AA Dede PRESISI Curhat Dong" yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.SH, S.I.K, MH. Program ini menciptakan platform bagi warga untuk berbicara secara terbuka dan curhat kepada petugas kepolisian, sehingga permasalahan yang ada di lingkungan sekitar dapat diidentifikasi dan ditangani dengan lebih baik.

Dalam kesempatan sambang warga, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan agar masyarakat ikut aktif dalam kegiatan satkamling dan ronda malam. Dengan terlibatnya warga secara langsung, diharapkan akan tercipta sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Pihak kepolisian berharap melalui door-to-door system ini, tingkat partisipasi dan kepedulian warga dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat. Selain itu, diharapkan juga akan terjalin kemitraan yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga berbagai permasalahan dapat diselesaikan secara bersama-sama demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di Desa Bojonglongok.